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FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
DECANATO

Año Acodémico 2019

"lrmo Leticia Silvia de Oyuelo"

coM¡sl9lJ DE collTB0L DE GEsit0td

UNAH

fecha: 05-
Recibido por:

U ¡¡ll27o-
MASTER
CINTIA LILIANA SALGADO GOMEZ

Estimada Master Gómez:

Por medio de la presente, este Decanato le remite la información solicitada por ustedes
según OFICIO No. CCG-535-2019 que corresponde al mes de abr¡l del presente año, de
Ios Departamentos de: Artes y Lenguas Extranjeras; así como de la Carrera de
Arquitectura.

Agradeciendo su atención a la presente, me suscribo de usted.

Atentamente,

ERRERA
ES Y ARTES

U.N.A.H.

DE(ANATÜ

Carrera de Arquitectura
Departamento de Artes
Departamento de Lenguas Extranjeras
Archivo/CA

"La Educación es la Primera Neces¡dad de la República"
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UNAH
FACULTAD DE
HUMANIDADES Y ARTES
Escuela de Arquitectura y Diseño

oFrclo DA-275-2019

Ciudad Universitaria, 08 de Mayo de 2019

Arquitecta
Rosamalia Ordoñez F.
Decana de la Facultad De Humanidades y Artes
Presente

Estimada Señora Decana:

En referencia a los oficios FHHAA-No.920-'19 enviado por su Decanatura y OFICIO No. CCG-

0535-2019 enviado por la Comisión de Control de Gestión UNAH, me permito informarle que

en la Coordinación de Ia carrera de Arquitectura en el mes de abril del año 2019 no hubo

documentación de uso intemo como ser c¡rculares, ni tampoco se han emitido actas o acuerdos.

Sin otro particular, se suscribe de usted

Atentamente,

.t Ardovini
Coordinadora de la

Carrera de Arquitectura

C.c. Arch¡vo
meg
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FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
Escuela de Artes

OFICIO No.092 -EA-2019
08 de mayo del 2019

ARQUITECTA
ROSAMALIA ORDÓÑEZ FERRERA
DECANA FACULTAD DE HUMANIDADES Y ARTES
SU OFICINA

Estimada Arq. Ordóñez:

En respuesta a su FHHAA- Oficio -920-19 de fecha 07 de mayo de 2019, por este medio
doy respuesta a la petición de la Comisión de Control de Gestión según a Oficio No. CCG-
0535 -2019, de la siguiente manera:

Acta y Acuerdo Abril- 201 9

Fecha de
Aprobación I I
de abril

Agradeciendo su atención a la presente, quedo

UNAH

Aten!amente,

c/c: Archivo

Í

ga amír& Rome
Jefe del Departamento de Arte

IEFATURA
ARfEs

"La Educación es la Primera Necesidad de la República"

tTAD DF HUMANIOADES Y

RECIEIDO
DECANA'rO

1 O'./l5qrn.
ctr

ARTE

NOMBRE:

HORA:

Sesión
Extraordinaria
Claustro de
Profesores
Depto. Arte

Acuerdo (orden
correlativo) No.
5 incisos
a,b,c,d,e.

Breve
descripción del
contenido
Elección de la
Sub-Comisión
de Investigación

I
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UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE HONDURAS

SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CLAUSTRO DE PROFESORES DEL DEPARTAMENTO DE ARTE

En fecha 11 de Abril de 2019, en el Aud¡torio No.2 del qu¡nto piso del Edificio C3, siendo Ia 1:18

PM, reun¡do el Claustro de profesores del Departamento de Arte para celebrar Sesíón

extraordinaria, con la agenda siguiente:

1. Socialización del Programa de Mentoría Docente
2. Elección de la Sub-Comisión de lnvestigación.
3. Puntos var¡os

La Ses¡ón se desarrolló de la siguiente manera:
1. EI lefe de Depañamento abrió la sesión haciendo una exposlción del Programa de

Mentoría Docente que la UNAH recién concluyó con la Universidad de Sevilla, destinado

especialmente a profesores noveles. Como invitada especial a esta sesión extraord¡nar¡a,
estaba la MSc. Miriam Pineda, representante de la Dirección de Docencia, y ha estado al

frente del proyecto. Ella expuso sobre los antecedentes del Programa, la

conceptualización de la Mentoríe Docente, dio a conocer el proceso que llevaron a cabo
los 117 maestros que fueron capacitados en este programa, entre otras cosas. Se proyectó
un video con los logros obtenidos en este proceso.

2. El Jefe de Departamento dio un breve receso antes de cont¡nuar con la sesión.
3. Al reanudarse la misma, se procedió a la elección de los miembros de la Sub-Comisión de

lnvestigación del Departamento. Esta elecc¡ón es necesaria porque los miembros actuales
de la Sub-Comisión ya han cumplido el tiempo para el que fueron electos. El lefe de
Oepartamento cedió la palabra a la MSc. Norma Zambrana, miembro de la Sub-Comisión
para que rindiera informe de actividades.

4. A continuación, el Jefe de Departamento apuntó cómo se conforman las Unidades de
Gestión de lnvest¡gación Científica: un Jefe, un Coordinador y dos o más profesores
investigadores. El lefe abrió espacio para las propuestas.

5. La Comisión quedó integrada por los siguientes Docentes:
a) Lic. Roger García

b) Dra. Lidia Cálix
c) L¡c. Héctor Lezama
d) MSc. Norma Zambrana
e) Lic. Carmen Flores
Todos ellos fueron aprobados por más de la mitad de la Asamblea.

5. El Jefe de Departamento dio espacio para que los profesores ¡ntegrantes de la nueva Sub-
Comisión eligieran entre ellos, al Jefe y Coordinador de la misma, siendo nombrados para
estos cargos: MSc. Norma Zambrana (Jefa); Dra. Lidia Cálix (Coordinadora).

7. Puntos varios: El Jefe anunció que está por ¡n¡c¡ar el proceso de concurso cerrado para
cubrir plazas en el Depto. Animó a los Docentes de la Carrera de Música a que preparen su
documentación para partic¡par, ya que las plazas son para la Carrera. La Lic. Shirley pineda
preguntó s¡ el Jefe de Depártamento y Coordinador de Carrera realizaron un análisis de Ias
prior¡dades de la carrera para decidir sobre esas plazas. El Jefe señaló que en efecto este
anál¡sis se realizó. El Lic. German Barahona preguntó de los resultados de ese análisis,
cuáles son las pr¡or¡dades que quedaron reflejadas, pero la pregunta no se abordó en la
sesión.



8. La Sesión se cerró siendo las 2:51 PM, ya que la Orquesta Sinfónica de la Facultad de

Humanidades y Artes se presentaba en la función de las 3:00 PM de Jueves en Arte.

rdo Ra m Írez Rorq Arg
Jefe de Departamento de Arte Claustro d Profesores Depto.

,ETATtJRA
ARTES

784r

g!!
liúro'aa-



UNAH
f,*ffiHffi"',4ñe 4 codémico 2079 "trmo Leticio Silvo de oyuelo"

Oficio N. 199-19 D.L.E

7 de mayo, 2079

Arqu¡tecta
ROSAMALIA ORDÓÑEZ

Decono Focultod de Humonidades y Artes
Su OJicino

Esti m o d o Arq u ite cto O rd ó ñ ez :

Medionte el presente remito o usted ¡nforme solicitodo según FHHAA Oficio N.920-79 de fecho
07 de moyo de 2019, recibido el dío 7 de marzo.

CIRCUURES EMITIDAS POR EL DEPARTAMENTO Y CARRERA DE LENGUAS EXTRAN]ERAS

CUADRO DE ACIJERDOS PARA PUBLICACIÓN EMITIDOS MENSUALMENTE POR EL

DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año.2019

FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
Departamento de Lenguas Extranjeras

CIJADRO DE RESOLUó/ONES FIRMES EMITIDAS MENSIJALMENTE POR
EL DEPARTAMENTO DE LENGUAS EXTRANJERAS Año-2019

I Abril 2019

Mes

Abr¡l
2019

T RES XATRUCH

ffi

NOl\4BRE: {ti
HORA

IDA SY ARTE

Je

/6s6s-63

eL nleras

lúes Circular no Fecha Asunto Observación
abril 2019 No se emitió ninguna c¡rcular durante el mes de

abr¡|,2019

Mes

Fecha
de

Aprob
ación

Acta (orden
correlativo)

Acuerdo (orden
correlativo)

Breve descripción
del contenido

Observación

No se emit¡ó n¡ngún acuerdo durante
el mes Abril, 2019

No
Observación

Breve descripción
del contenido

No se em¡tió ninguna resolución f¡rme durante
e! mes de Abrí|, 2019
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ATrrÓNOM^ OE HONOUR^§

FHHAA-OFrCrO-1080-r9
l0 de mayo de 2019

FACULTAD DE

HUMANIDADES Y ARTES
DECANATO

Año Acddémico 2079
"lrmo Leticio S¡lvio de Oyuela"

UNAH

c(}f!fls¡0N DE c0i,llaot D[ G

rmm' ¿¡ (s lr?
Becibido par: Sqnder\

: Z\Z

Esiil,i:. i

MASTER
CINTIA LILIANA SALGADO GOMEZ
COMISIONADA COORDINADORA - COMISIóN DE GONTROL DE GESTIÓN
PRESENTE

Estimada Master Gómez:

Por medio de la presente, este Decanato le remite la información solicitada por ustedes
según OFICIO No. CCG-535-2019 que corresponde al mes de abril del presente año,
del Departamento de: Letras.

De igual manera, este Decanato en base a la información de nuestra oficina le
manifiesto que no hemos emitido actas, c¡rculares, acuerdos, ni resoluciones firmes.

Agradeciendo su atención a la presente, me suscribo de usted

Atentamente,

tAo ERA
DECAN UMANIDADES

U.N.A,H.

Cc Departamento de Lelras
Archivo/CA

"La Educac¡ón es la Primera Necesidad de la República"

(
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Oficio 195-DL-19
09 de abril, 2019

Arquitecta
Rosamalia Ordóñez
Decana Facultad de Humanidades y Artes
Presente

Ate nte,

FACULTAD DE

HUMAN¡DADES Y ARTES
Departamento de Letras

r oc or liirMañi6ADÉS Y ARTE
${ f.ci¡B ¡D0

D€CAN ATO

UNAH
Mó..O 

^ 
DC r.l(Rdñ^a

I
¡
I
I
INOA4BR

HORA:

Est¡mada Arqu¡tecta Ordóñez:

En referenc¡a al Of¡c¡o N"920-19, en el cual se remite el Ofic¡o No.CCG-0535-2019
enviado por la Comisión de Control de Gestión, le informo que en el mes de abril del año
en curso se realizó lo s¡gu¡ente:

No se elaboraron Circulares, Acuerdos y Resoluciones Firmes.

Sin otro particular me suscribo de usted,

a
Jefa del Depa to

C/C.: Archivo J
ASD/Jsf.

tura de ldffin

Fecha de Aprobación Circular ( orden conélativo) Breve descripción del contenido

12 de abril, 2019 Acta No.l8

1 Proceso de Rediseño de las
asignaturas generales y
optat¡vas.
Oía del id¡oma
Solic¡tud de apoyo para el
Departamento de F¡losofía
Elecc¡ón de com¡siones que han
concluido su periodo
Vis¡ta del personal del lnstituto de
Profesionalización y Superación
Docente
Varios

2.
3.

1.

5.

I

Acta

"La Educac¡ón es la Primera Necesidad de la República"
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Acta No.18

Fecha: 12 de abril de 2019

Asamblea de Docentes de la Escuela de Letras

Reunidos el día viernes 12 de abril en la sala de lectura ,se llevó a cabo la Asamblea de

Docentes del Departamento de Letras, in¡ciando a las 11 con 3 minutos de la mañana.

contando con la asistencia de 47 profesores deldepartamento y desarrollándose la agenda con

los s¡Buientes puntos:

AGENDA
1. Proceso de Rediseño de las asignaturas generales y optat¡vas.
2. Día del ¡dioma
3. Solicitud de apoyo para el Departamento de Filosofía
4. Elección de comislones que han concluido su per¡odo
5. Visita del peÉonal del lnstituto de Profesional¡zaclón y Superación Docente
6. Var¡os

El Lic. Rivera propone que se cambie el orden de la agenda; se pase el punto 4 a ser 1, es secundado
por el lic. Néstor Ulloa.
El punto 5, se cancela, debido a que los IPSD, no pueden estar presente.

Se somete a votación la agenda, es aprobada por 11 profesores de planta , 0 en contra y 0
abstenc¡ones.

1 . Elocclón de com¡siones que han concluido su per¡odo:
A. Comisión de reforma cunicular de la Maestría en L¡teraturá centroameícana.
B. Comisión de Concurso
C. Comisión de Un¡dad de gesüón de la lnvestigación C¡enlífica de Lekas.( UGIC- Letras)

A- Los candidatos para intsgrar dicha comisión deben reunir los siguientes requ¡s¡tos:
. Ser investigador ¡nscrito en la Un¡dad de lnvestigación Científ¡ca.
. Profesor titular
. Será integrada por cuatro catedrát¡cos; entre ellos organ¡zarse : un jefe, coord¡nador ( este

último, fue modif¡cado según of¡cio el 11 de abril de 2019)

Se hacen propuestas de candidatos para dicha com¡sión, el Lic. Elmer Fernández propone a Miguel
Barahona y es secundado porAura Mejía,

Miguel Barahona propone a Jul¡o Ventura y es secundado por Tan¡a Reyes

Lorena Suazo propone a Martha Rodríguez y es secundada por Sergio Rivera

B. Comisión de Concurso
Dura un año en sus funcionés, la com¡s¡ón anterior: Norma Lara, Miguel Barahona y Frankl¡n
del Cid.

Se escuchan propuestas:

Suyapa Dilworth propone a Norma Lara y e secundada por D¡gna Hernández
Aura Mejia propone a Digna Hemández y es secundada por Ana Magaña

Cados Obed Velásquez propone a Wendy Cálix y es secundada por M¡guel Barahona.

Se somete á votación las propuesta, 17 votos a favor, cero abstenciones y 0 en contra.



Carlos Obed Velásquez propone a Karla Espinoza y es secundada por Suyapa D¡lworth
Se somete a votac¡ón con 18 votos a favor, cero abstenciones y o votos en conlra.

C. Comisión de Red¡seño de la Maestría en L¡leratura Centroamer¡cana.
La Lic. Oilworth propone que sea ratif¡cada la comisión y es secundada por Digna Hemández.

La com¡s¡ón la ¡ntegran: Elme¡ Femández,, Lorena Suazo, Serg¡o Rivera y Miguel Barahona.

La lic. Dilworth expresa que el s¡stema de posgrado del Oepartamento de Letras ha ten¡do un

buen desempeño y que la Maestría en Sem¡ót¡ca ya ha sido aprobada.

2. Proceso de Red¡seño de las as¡gnatufas generales y optativas.
La lic. Norma Lara como miembro de la coordinac¡ón de dicha comisión informa que desde el año
pasado se v¡ene trabajando y hasta la fecha se han aplicado los instrumentos para alumnos de las
clases generales y optativas y asídirigir el rumbo que deben tomar las as¡gnaturas que eslán siendo
¡mpartidas hasta la fecha.

El ¡nstrumento tiene relación con respecto a otros espac¡os que se pudieran tener a futuro.

La Jefe del Departamento reconoce el trabajo que ha venido desanollando la comisión y agradece la
colaboración de la compañera Keidy Galo por todos sus aportes en el diseño y apl¡cac¡ón de los
¡nstrumentos.

La lic. Suyapa hace un llamado de atenc¡ón a los profesores que no han cumpl¡do o participado en la
apl¡cación de los ¡nstrumentos ya sea porque no mandaban a sus alumnos, o solo ven¡a una parte de la
secc¡ón o porque ya habfan terminado clases.
Estas cuestiones afectan la imagen del departamento y reconoce que el ochenta por ciento de los
profesores son muy cumplidos.

3. Dfa del ld¡oma

Se debe nombrar una com¡s¡ón que se encargue para hacer una recopilac¡ón de todas las
tesis de posgrado , es decir "Producc¡ón intelectual del Departamento de Letras y publicaf

4. Sol¡citud de apoyo para el Departamento de F¡losofía.

La lic. Suyapa explica que HCERES de Francia acred¡tó por 5 años a la UNAH.
El Embajador de Franc¡a, Doctor Adel¡no Brass, D¡rector del lnstituto Francés para Centroamérica, ha
trabajo con el departamento de Lenguas, Arquitectura y de Letras.

El Departamento de Filosofía pide que se le un Doctorado Honoris Causa .

Lenguas Extranieras solic¡ta al Oepartamento de Letras se pronunc¡e a favor de la inic¡at¡va de Filosofía
y que si se aprueba en asamblea pasará al claustro; la propuesta es secundada por Miguel Barahona y
Digna Hemández.
Se somete a votación la ¡n¡ciat¡va, se aprueba con 20 votos a favor, cero abstenc¡ones u cero votos e¡
contra.
Nestor Ulloa, pide que se muestre el apoyo as¡stiendo a las reuniones del claustro.

5. Varios
La Lic. Martha Rodrfguez sol¡cita que se le dé una colaborac¡ón económica a la compañera lvon
Maradiaga ya que üene que someterse a una intervenc¡ón qu¡rurg¡ca, ella junto a Digna Hernández
recogerán la colaboración.

Se ciena la sesión a las 12 en punto.


